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[ЭТО ЗАСЕДАНИЕ ЗАПИСЫВАЕТСЯ] 

 

[ИДЕТ ЗАПИСЬ] 

 

JULIA CHARVOLEN:   Здравствуйте, все.  Пожалуйста, займите свои места, мы скоро 

начнем.   

Спасибо.  Здравствуйте и приветствуем вас на заседании GAC 

на ICANN75 по составлению коммюнике GAC во вторник 20 

сентября в 8:30 по Гринвичу. Пожалуйста, обратите внимание, 

что это заседание записывается и регулируется ожидаемыми 

стандартами поведения ICANN. Во время заседания вопросы 

или комментарии, заданные в чате, будут зачитаны вслух, если 

они будут заданы в надлежащей форме.  Если вы подключены 

удаленно, пожалуйста, подождите, пока вас вызовут, и 

включите свой микрофон в Zoom.  Для тех, кто находится в зале 

GAC, пожалуйста, не забывайте поднимать руку в зале Zoom.  В 

интересах других участников, пожалуйста, называйте свое имя 

для протокола и говорите в разумном темпе. Вы можете 

воспользоваться всеми доступными функциями заседания на 

панели инструментов Zoom. 
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И с этим я передаю слово Манал Исмаил (Manal Ismail), 

председателю GAC.  Манал, прошу вас.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Джулия. Приветствую всех.  Это 

наше первое заседание по составлению коммюнике. В течение 

ближайшего часа мы быстро рассмотрим процесс и бегло 

ознакомимся с коммюнике.  Опять же, чтобы рассмотреть 

структуру для новых коллег GAC, а также увидеть те части, 

которые уже заполнены персоналом поддержки.  Это 

административные и простые части.  

Мы определим недостающие части, которые в основном 

являются существенными вопросами и попытаемся 

определить ответственных и посмотреть, как далеко мы 

сможем продвинуться в ходе этого заседания.  

Итак, вы у нас, Фабьен, на связи?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Да, Манал.  Это Фабьен.  Вы видите меня на экране?   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Только себя.  Хорошо. Теперь я вас вижу.  Вы хотите 

быстро провести нас через весь процесс на экране или хотите, 

чтобы это сделала я?   
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FABIEN BETREMIEUX:   Это зависит от вас, Манал. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Позвольте мне быстро пройтись по документу на 

экране.  Фабьен уже разослал ссылку на коммюнике по 

электронной почте.  Как уже было сказано, пожалуйста, не 

делитесь ссылкой в публичном чате.  Она становится доступной 

с привилегиями на запись для всех, кто может получить доступ 

к ссылке.   

Итак, как вы, возможно, все получили до ICANN75, мы 

отправили электронное письмо членам GAC и наблюдателям, 

чтобы они начали предлагать потенциальные темы для 

коммюнике и рекомендаций, и это в основном раннее 

предупреждение для всех, чтобы подготовиться и начать 

обсуждение и, возможно, проконсультироваться на 

национальном уровне или проконсультироваться с 

персоналом поддержки по любому определенному 

прецеденту, чтобы мы могли облегчить нашу работу по 

составлению проекта коммюнике здесь, на конференции.  

Итак, да.  В первый день... во время первого пленарного 

заседания мы выделили области для возможных 

рекомендаций, которые в основном представляют собой 

потенциальные темы, представляющие интерес для GAC, 

которые мы обсуждали.   

Конечно, мы... подготовительный период не лишает никого 

возможности предлагать темы во время самой конференции.  
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Сегодня наше первое заседание по этому вопросу.  У нас есть 

пять часов на пять заседаний. 

И, как я уже сказал, сегодня нам нужно определить 

недостающие части и посмотреть, кто и за какую часть 

отвечает.  

Если мы прокрутим вниз, то обычно мы выпускали коммюнике 

после конференции, но теперь мы даем 72 часа на 

ознакомление, чтобы люди могли ознакомиться с коммюнике 

в своем часовом поясе.  

Опять же, помня, что это не для того, чтобы возобновлять 

какие-либо обсуждения, которые уже завершились, а скорее 

для того, чтобы выявить или указать на ошибки, опечатки или 

вещи, которые могли быть упущены.  

Мы работаем в Google doc.  Он позволяет вести совместное 

редактирование.  И, как вы можете видеть, этот полезный 

график показывает различные этапы. Во-первых, вам нужно 

убедиться, что вы находитесь в режиме внесения 

предложений, чтобы не стереть полностью то, что предложили 

другие коллеги, поэтому, пожалуйста, используйте режим 

внесения предложений.  

Затем предложите свой текст, где это уместно, конечно.  

Убедитесь, что вы правильно идентифицированы, чтобы 

другие коллеги знали, кто предлагает тот или иной текст. Затем, 

конечно же, нужно нажать кнопку "Ответить", чтобы ваши 

правки были сохранены. Итак, Фабьен, есть что-нибудь, что я 

упустила из виду в процессе?   
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FABIEN BETREMIEUX:   Не думаю.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо.  Отлично.  Еще один момент.  Возможно, по 

мере продвижения в коммюнике мы попросим вас прекратить 

редактирование в самом Google doc и начать отправлять свои 

предложения через сотрудников службы поддержки GAC.  Но, 

конечно, мы сообщим вам об этом заранее.  

 

Итак, прокручивая вниз, как я уже сказала, у нас есть части, 

которые обычно заполняются персоналом поддержки на 

основе указаний руководства GAC, конечно.  

 

А выделенные части, как вы видите, - это части, которые мы 

собираемся уточнить, когда коммюнике будет окончательно 

подготовлено, и которые касаются дат, точного количества 

участников и того, что не было получено возражений.  

 

Итак, они просто выделены, чтобы мы не предвосхищали 

результаты наших обсуждений. Итак, если мы прокрутим вниз, 

чтобы увидеть структуру коммюнике, во-первых, у нас есть 

введение. 
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Опять же, отчет о количестве присутствующих и отчет о самой 

конференции.  Затем у нас есть раздел " Мероприятия с 

группами интересов и взаимодействие с общественностью".  

Здесь, в основном, сообщается о наших двусторонних 

заседаниях с Правлением, с ALAC, с GNSO и с ccNSO, а также о 

дискуссиях в сообществе, которые, по сути, являются 

пленарным заседанием, которое состоится завтра, я думаю.  

 

Затем внутренние вопросы, здесь мы сообщаем о любых новых 

членах, которые присоединились, сообщаем о выборах в GAC 

и любых других внутренних вопросах, которые должны быть 

отражены в коммюнике.  

Итак, у нас есть членство в GAC, у нас есть выборы в GAC.  

 

У нас есть руководство GAC и рабочие группы GAC, и здесь мы 

также отчитываемся, или представляем отчеты рабочих групп. 

Либо устно во время заседаний, либо в письменном виде по 

списку рассылки.   

 

Прокручивая вниз, у нас также есть оперативные вопросы GAC, 

которые находятся в разделе внутренних вопросов, и, наконец, 

мы переходим к сути. Во-первых, у нас есть вопросы, имеющие 

важное значение для GAC.  

 

Здесь мы сообщаем о содержательных обсуждениях, которые 

мы провели по интересующим нас темам.  Итак, в основном это 
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последующие процедуры, WHOIS и защита данных, 

злоупотребления DNS и так далее.  

 

Затем мы переходим к консенсусным рекомендациям GAC 

Правлению ICANN.  

 

Здесь мы помещаем наши рекомендации GAC Правлению, то 

есть то, что мы обсудили или согласовали на основе консенсуса 

и хотели бы поделиться с Правлением в качестве 

рекомендаций GAC Правлению, которые должны быть 

должным образом приняты во внимание.  Если нет, это 

приводит в действие устав ICANN.  

 

И обязывает Правление начать процесс консультаций с GAC, 

чтобы найти взаимоприемлемый путь вперед. Обычно мы 

пишем рекомендации GAC Правлению с обоснованием.  

Почему мы рекомендуем Правлению поступить именно так?   

 

И, наконец, менее используемый раздел, который также 

является рекомендацией GAC Правлению, - это последующие 

действия по предыдущей рекомендации.  

 

Так, несколько раз случалось, что мы... мы хотели повторить, 

что мы все еще ожидаем ответа на определенную 

рекомендацию, но это не то, что мы делаем регулярно.  
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И последний раздел, опять же, прост. Отчет о том, где и когда 

мы встречаемся в следующий раз. Итак, с этим, Фабьен, не 

могли бы вы помочь мне узнать, где мы должны - я вижу, что у 

нас уже есть последующие процедуры.  Если у нас есть какие-

то другие вещи в процессе разработки; в противном случае, я 

могу быстро прочитать то, что у нас есть сейчас, и по ходу дела 

я могу определить недостающие части и попытаться 

договориться по поводу ответственных.  

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Сейчас у меня нет информации о предстоящих текстах по 

важным вопросам или рекомендациям, [неслышно] 

рекомендациям, поэтому мы начали заполнять наши разделы, 

те, которые завершает группа поддержки GAC, и, возможно, 

действительно стоит просмотреть их, пока наши члены 

рассматривают текст в других разделах. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо.  Отлично.  Давайте начнем с самого начала.  

Я пройдусь по пунктам чтения, чтобы мы могли разобраться с 

этим, а после мы сможем сосредоточиться на содержании.  

 

В самом конце мы сделаем последнее зачитывание 

коммюнике. На данный момент, я думаю, что заполненные 

части просты. Я надеюсь, что мы сможем сделать это один раз, 
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покончить с ними и сосредоточиться на существенных 

вопросах. 

Итак, это коммюнике GAC, Куала-Лумпур, Малайзия. Куала-

Лумпурское коммюнике было составлено и согласовано в 

гибридном режиме во время Ежегодного общего собрания 

ICANN75, на котором некоторые участники GAC находились в 

Куала-Лумпуре, Малайзия, а другие - удаленно.  Коммюнике 

было разослано GAC сразу после конференции, чтобы дать 

возможность всем членам GAC и наблюдателям рассмотреть 

его до публикации с учетом особых обстоятельств проведения 

конференции в гибридном режиме.  

 

Затем: в течение согласованного срока до публикации не 

поступило никаких возражений. Это просто место для 

публикации, пока этого не произойдет.  

 

В разделе "Введение" говорится, что Правительственный 

консультативный комитет GAC Корпорации по присвоению 

имен и номеров в Интернете ICANN провел заседание в Куала-

Лумпуре, Малайзия, в гибридном режиме, включая 

дистанционное участие, с 17 по 22 сентября 2022 года. 

 

На заседаниях присутствовало X количество членов GAC и X 

количество наблюдателей.  Мы заполним цифры в самом 

конце конференции. Персонал поддержки, он обычно 

проводит подсчет по всем заседаниям. 
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И даже то число, которое появляется в коммюнике, иногда 

немного уточняется в протоколе заседания, который мы 

получаем позже. Итак, наиболее точным является протокол.  

 

Он выходит через пару недель после конференции, но и в 

коммюнике мы имеем довольно точное число, плюс-минус 

один-два.   

 

Заседание GAC было проведено в рамках Ежегодного общего 

собрания ICANN75. Все пленарные заседания GAC и заседания 

рабочих групп проводились как открытые заседания.  

Затем раздел по мероприятиям с другими группами интересов 

и взаимодействию с сообществом, первое наше заседание с 

Правлением ICANN.  Здесь просто перечислена повестка дня, 

которую мы только что обсуждали.  

 

GAC встретился с Правлением ICANN и обсудил совместные - 

совместные действия, которые сообщество, Правление и 

корпорация должны предпринять для дальнейшего прогресса 

в достижении стратегических приоритетов.  

Рекомендации GAC, глобальный доступ к Интернету и 

возможности подключения, система раскрытия информации 

WHOIS и документ о разработке доказательства концепции, 

борьба со злоупотреблениями DNS и обеспечение выполнения 

договорных обязательств.  
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И, мне кажется, Фабьен, что нам не хватает сноски о том, что 

стенограммы будут приложены к коммюнике.  Мы обычно 

помещаем ее здесь?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Спасибо.  Мы делали это на нескольких последних 

конференциях.  Если мы будем делать это и на этой 

конференции, мы добавим текст. Я думаю, мы также добавим 

предложение ниже. Я еще раз проверю. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо.  Большое спасибо.  Итак, мы делали это в 

течение нескольких конференций, основываясь на 

предложениях коллеги из GAC.  

Мы сами решаем, прилагать ли нам стенограмму нашего 

конкретного заседания с Правлением или нет. Но пока мы 

помещаем обычный текст, который у нас есть.   

Затем у нас запланировано заседание с Консультативным 

комитетом At-Large. Опять же, оно состоится завтра утром.  

И здесь мы приводим повестку дня, которая будет обсуждаться 

завтра.  Итак, GAC встретился с членами ALAC и обсудил 

фрагментацию Интернета, DNS и ICANN.  

Извините.  Фрагментацию Интернета, DNS и ICANN. 

Эту тему пленарного заседания мы решили обсудить также на 

заседании ALAC и последующие раунды новых gTLD и закрытых 

доменов общего пользования, включая участие в 
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посредническом диалоге с Советом GNSO и местное сквозное 

сотрудничество в рамках сообщества. Затем заседание с 

Организацией поддержки доменов общего пользования, 

GNSO, GAC встретился с членами Совета GNSO и обсудил 

систему раскрытия информации WHOIS, последующие раунды 

новых gTLDs, включая фазу функциональной разработки, 

процесс руководства GNSO по поддержке кандидатов и 

закрытым доменам общего пользования, злоупотребления 

DNS и достоверность.  Это наше двустороннее заседание с 

GNSO, которое состоялось вчера.  

 

Прокрутите вниз, это двустороннее заседание ccNSO с GAC. 

GAC встретился с членами ccNSO и обсудил ccPDP3 по 

механизмам проверки, ccPDP4 по 

интернационализированным доменным именам IDN и 

Постоянный комитет ccNSO по злоупотреблениям в системе 

доменных имен.  

 

Это заседание мы провели сегодня ранее.  

 

Затем сквозные обсуждения сообщества.  Мы сообщаем здесь 

о том, что будет происходить завтра, и члены GAC приняли 

участие в соответствующих сквозных заседаниях сообщества, 

запланированных как часть ICANN75, включая фрагментацию 

Интернета - в том числе по фрагментации Интернета, DNS и 

ICANN.  
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Что касается внутренних вопросов, GAC приветствовал 

Королевство Саудовская Аравия в качестве нового члена. В 

настоящее время в GAC входят 180 государств и территорий и 

38 организаций-наблюдателей. Затем по вопросу выборов: 

GAC избрал Николаса Кабальеро (Nicolas Caballero) из Парагвая 

председателем на срок, начинающийся после ICANN76 марта 

2023 года и заканчивающийся в конце ICANN82, в марте 2025 

года, а GAC избрал заместителей председателя на срок, 

начинающийся после ICANN76 с марта 2023 года и 

заканчивающийся в конце ICANN79 в марте 2024 года, и это 

потому, что срок полномочий заместителя председателя 

составляет только один год, а председателя GAC - два - Франсис 

Оливье (Francis Olivier) из Бурунди, Ши Янг (Shi Young), 

Республика Корея, Зейна Бу Харб (Zeina Bou Harb), Ливан, 

Найджел Хиксон (Nigel Hickson), Великобритания, и Ола 

Бергстрем (Ola Bergstrom), Швеция. Теперь у нас рабочие 

группы GAC.   

 

Если можно... Да.  Спасибо.  Итак, я понимаю, что мы будем 

получать отчеты от Рабочей группы GAC по общественной 

безопасности и Рабочей группы GAC по регионам с 

недостаточным уровнем обеспеченности услугами. Я 

правильно понимаю?   

 

Итак, Карел, Тринидад и Тобаго, вам слово.  
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ТРИНИДАД И ТОБАГО:   Здравствуйте. Да. Это Карел Дуглас (Karel Douglas) из 

Тринидада и Тобаго для протокола. Да, это точно, и нам 

придется поработать над этим, конечно, вместе с хорошей 

поддержкой со стороны [неслышно] персонала поддержки 

GAC, включая Роба. Но определенно, да, это будет сделано. 

Большое спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Роб, а затем Крис. 

 

 

ROB HOGGARTH:   Искали время и рассчитывали сделать это в конце 

подготовительного заседания с Правлением, но оно, очевидно, 

не состоялось, а итоговое заседание - это вариант.  Как вы 

знаете, итоговое заседание проводится после того, как будет 

готово коммюнике, и мы можем поработать над очень 

краткими формулировками с Карелом, намерение которого 

заключается в том, что вы сосредоточитесь на отчете о 

наращивании потенциала в выходные дни, и не будет ли в 

центре внимания гораздо более широкий отчет, и спасибо, и, 

Фабьен, пока у меня есть микрофон, я не знаю, ожидаете ли вы 

отдельного отчета Рабочей группы по общественной 

безопасности.  И если он будет, мы вставим его по мере 

необходимости.  Спасибо.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Крис поднял руку.  Так что, возможно, он тоже будет 

говорить об этом.  Крис, пожалуйста, вам слово. 

 

 

СПИКЕР:   Да.  Мы работаем над этим в записи, мы работаем над этим в 

разных часовых поясах и будем иметь что-то на одном из 

следующих заседаний для рассмотрения.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Крис.  Роб, пожалуйста, вам слово. 

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Спасибо. Главное, Манал, просто найти время, потому что 

предполагалось сделать это в конце подготовительного 

заседания с Правлением. Очевидно, что этого не произошло. 

Итоговое заседание - это один из вариантов. Как вы знаете, 

итоговое заседание проводится после подготовки коммюнике. 

Поэтому мы могли бы поработать над очень краткими 

формулировками с Карелом. Я думаю, Карел, намерение 

состоит в том, что вы собираетесь сосредоточиться на отчете, 

касающемся мероприятий по наращиванию потенциала, 

прошедших в выходные дни. Так что это основное 

направление. Это не более широкий отчет. Спасибо. И Фабьен, 

пока у меня есть микрофон, я не знаю, ожидаете ли вы 

отдельного отчета Рабочей группы по общественной 
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безопасности. Очевидно, если он будет, мы вставим его по 

мере необходимости.  Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Крис поднял руку.  Так что, возможно, он тоже будет 

говорить об этом.  Крис, пожалуйста, вам слово. 

 

 

CHRIS LEWIS-EWANS: Спасибо, Манал. Крис Льюис-Эванс (Chris Lewis-Evans) для 

протокола. Да, мы работаем над этим, просто столкнулись с 

разными часовыми поясами. Так что, надеюсь, на одной из 

следующих заседаний мы что-нибудь подготовим для вас. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да. Спасибо, Крис. Роб, пожалуйста, вам слово. 

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Спасибо, Манал. Хочу уточнить, что в прошлом в коммюнике 

сообщалось о том, что было сделано на конференции.  

 

 

Таким образом, опять же, мы можем выделить время, возможно, во время итогового 

заседания для Криса, Лорин и, возможно, Катрин, чтобы 

представить этот отчет.  В противном случае, если они просто 

предоставят его в письменном виде, мы будем рассматривать 

его так же, как отчет рабочей группы HRIL и отчет рабочей 
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группы GOPE, которые только что были переданы GAC по 

электронной почте. Так что я думаю, что это действительно 

предпочтительно.  Но я думаю, что, учитывая тот факт, что если 

будет время во время итогового заседания, было бы здорово 

услышать выступления групп, если они смогут это сделать.  

Спасибо.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо.  Я хотел предложить, что мы могли 

бы выделить пять или десять минут в самом начале 

завтрашнего заседания для коммюнике.  Это было бы... Я имею 

в виду, чтобы мы не откладывали это до итогового заседания, 

поскольку мы будем сообщать об этом в коммюнике.  Имеет ли 

это смысл?   

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Это снова Роб.  Да.  Именно так.  И я знаю, что Карел 

подготовился. Единственная проблема, как отметил Крис, 

заключается в часовых поясах и в том, смогут ли они 

представить отчет.  Но, опять же, вы можете выбрать любое 

заседание по подготовке коммюнике, какое вам больше 

нравится.  Я думаю, что мы хотели бы немного уведомить 

людей, но, опять же, это зависит от того, как быстро рабочие 

группы смогут собрать свою информацию.  Спасибо.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Роб.  Да.  Чем раньше, тем лучше, 

но я оставляю это на усмотрение составителей.  

 

У нас разные часовые пояса, поэтому, когда они будут готовы, 

мы можем выделить пять или десять минут в начале заседания, 

и мы получим отчетность, а затем включим ее в коммюнике.  

Я вижу, как Карел кивает, и надеюсь, что вы тоже не против, 

Крис.  

Спасибо за подтверждение.  Поднимите вверх большой палец 

в Zoom.  Итак, есть ли у нас что-нибудь еще по этому разделу?  

Что-нибудь конкретное, что будет сообщено по оперативным 

вопросам GAC?   

Да, пожалуйста, Роб.  

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Спасибо.  Я позволю Фабьену поправить меня.  Обычно мы 

здесь докладываем о выборах, поскольку они находятся в 

другом разделе.  Возможно, у нас нет оперативных вопросов 

для отчета.  Нам с вами еще предстоит согласовать повестку 

дня для итогового заседания.  

 

Я имею в виду, что всегда есть что-то, что можно туда включить, 

но не думаю, что вы хотите, чтобы мы создавали что-то просто 

для дополнительного текста.  Спасибо.   
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо, Роб.  Затем у нас идут вопросы, важные для 

GAC.  У нас уже есть текст по последующим раундам новых 

gTLD.  Я прочитаю ее.  Во-первых, ожидаем ли мы текст по 

другим частям, которые мы обсуждали?  У нас есть 

злоупотребления DNS, я думаю, и защита данных WHOIS, и я 

вижу, что Бразилия просит слова. 

 

 

БРАЗИЛИЯ:   Да.  Я бы попытался вставить что-то о дискуссиях, которые мы 

вели о цифровой инклюзии, а также о более широкой 

программе подключения, доступа к Интернету.  Я не уверен, 

где мы попытаемся разместить что-то подобное, но мы 

принесем предложение по тексту, и тогда мы сможем 

обсудить, возможно, с Робом, где лучше всего это разместить.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Спасибо. 

 

 

БРАЗИЛИЯ:   Что-то краткое, не очень длинное, так что... 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Бразилия.  Итак... и Роб и Фабьен, 

пожалуйста, помогите мне.  Я думаю, мы можем создать 

заголовок в разделе "Вопросы, важные для GAC"?   
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Это подходит сюда.  Мы обсуждали это во время 

подготовительного заседания с Правлением. Я знаю, что 

стенограмма заседания с Правлением будет приложена. Я 

думаю, вы должны отразить само обсуждение или нормально, 

что мы приложим стенограмму?   

 

 

БРАЗИЛИЯ:   Я бы предпочел иметь что-то [в самом тексте]. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо. Итак, я думаю, что это подходит в раздел 

вопросов, важных для GAC; верно?   

 

 

ROBERT HOGGARTH:   Это Роб.  Было бы здорово увидеть примерный текст, если вы 

хотите поработать над ним сегодня вечером.  Манал, если 

можно, я напомню, что был ряд электронных писем, и не знаю, 

захотят ли Трейси или Хорхе поделиться своими мыслями о 

некоторых разговорах, которые они вели по электронной почте 

по другому вопросу, или это уже разрешилось.   

 

В отношении поддержки кандидатов было ощущение, что 

потенциально должно быть сделано хотя бы общее заявление 

о важности этого вопроса для правительств или GAC.  Я не знаю, 

рассматривается ли потенциальная формулировка и для этого.  

Спасибо.  
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Роб.  Действительно, было 

первоначальное предложение включить в коммюнике что-то о 

Программе поддержки кандидатов.  

Я знаю, что сейчас идут обсуждения. 

Как упомянул Роб, возможно, ситуация разрешается сама 

собой.  Так что я просто спрашиваю, хотите ли вы по-прежнему 

включить что-нибудь в коммюнике.  Я вижу, что Трейси поднял 

руку, так что, пожалуйста. 

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:   Да. Последний абзац этого блока текста отражает общее 

заявление и подлежит обсуждению, но это исходит от Хорхе, 

руководителя темы, так что если он хочет добавить что-то еще, 

но думаю, что на данный момент этого достаточно. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Отлично.  Большое спасибо.  Это включено в текст, 

который мы получили по теме SubPro. 

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:   Отлично. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Абдальмонем, пожалуйста, Египет, вам слово. 
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ABDALMONEM GALILA:   Я вижу, что вы включили в этот список цифровую инклюзию и 

подключение к Интернету. Почему бы не добавить также 

универсальное принятие?   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Мы пытаемся отразить здесь то, что мы уже обсуждали 

на наших заседаниях.  Я не думаю, что мы обсуждали эту тему, 

чтобы включить ее в коммюнике, но меня могут поправить, и я 

не думаю, что мы обсуждали ее здесь.   

Итак, WHOIS, защита данных и злоупотребление DNS, ожидать 

ли нам текста об этом или нет?  Извините.  Сьюзан, пожалуйста, 

вам слово, США. 

 

 

США:   Спасибо, председатель.  Да.  Я думаю, что мы должны ожидать 

текст по обеим этим темам прямо сейчас.  

Сейчас идет несколько обсуждений. Но это... у нас просто еще 

нет готового текста, чтобы предложить его. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да.  Конечно. Сейчас мы не просим текст, но 

определяем темы и авторов.  Так что мы получим текст по 

обоим вопросам, верно?   
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Хорошо.  Принято к сведению. Спасибо.  Я вижу, что США и 

Европейская комиссия кивают. Я назначаю вас авторами 

текстов?  Хорошо, по обеим темам? Хорошо.  Принято к 

сведению.  

 

Итак, теперь цифровая интеграция и подключение к Интернету. 

По этой теме у нас есть Бразилия, по WHOIS и защите данных - 

США и Европейская комиссия, по злоупотреблению DNS - опять 

же США и Европейская комиссия. И у нас есть текст в разделе 

SubPro.  Спасибо за быстрое предоставление текста. Давайте 

пройдемся по тексту, прежде чем двигаться дальше.  Я вижу, 

что Велимира подняла руку.  Пожалуйста, вам слово.  

 

 

ЕВРОКОМИССИЯ:   Да.  Один вопрос.  Возможно, стоило бы также назначить Криса 

ведущим по теме злоупотребления DNS.  Я думаю, что это 

будет подготовлено вместе с членами PSWG.  Спасибо.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Велимира.  Действительно, я 

уверена, что вы будете работать в группе.  Я просто пытаюсь 

определить контактные лица.  Спасибо.   

 

Итак, да.  Что касается Sub Pro или последующих раундов новых 

gTLD, текст гласит: GAC обсудил последние события, 

касающиеся последующих раундов новых gTLD, включая 
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текущую фазу функциональной разработки ODP - предстоящий 

запуск процесса руководства GNSO GGP - по поддержке 

кандидатов, а также предстоящий диалог GAC и Совета GNSO 

по закрытым доменам общего пользования, включая 

обновление статуса от корпорации ICANN по последнему 

вопросу. GAC подтвердил свою готовность взаимодействовать 

с Советом GNSO, а также с ALAC в поисках взаимоприемлемого 

решения по закрытым доменам общего пользования в 

следующем раунде новых gTLD в соответствии с 

рекомендациями GAC из Пекина по данному вопросу, согласно 

которым, цитата, эксклюзивный доступ к регистратуре должен 

служить целям общественного интереса, конец цитаты. 

Позиция GAC по закрытым доменам общего пользования будет 

определяться указанной рекомендацией, а также 

предыдущими консенсусными вкладами GAC в последующие 

процедуры разработки политики новых gTLD, SubPro PDP. 

Предполагается, что регулярный обмен мнениями между 

шестью представителями GAC, назначенными для участия в 

посредническом диалоге, и GAC будет происходить в 

межсессионный период. В рамках подготовки к следующему 

раунду новых gTLD, члены GAC настоятельно рекомендовали 

корпорации ICANN представить анализ изменений между 

правилами, применимыми к раунду 2012 года, и 

предстоящими правилами, вытекающими из политических 

рекомендаций 2021 года, изложенных в заключительном 

отчете SubPro PDP. Такой анализ поможет GAC, членам и более 
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широкому сообществу эффективно подготовиться к 

предстоящему раунду новых gTLDs. GAC подтвердил свою 

постоянную заинтересованность в улучшении поддержки 

кандидатов для следующего раунда новых gTLDs, отметив 

важность активного участия GAC в предстоящем GGP.  

 

В связи с этим GAC призывает Совет GNSO разрешить более 

широкое участие заинтересованных участников GAC, а также 

других членов сообщества, помимо одного члена от каждого 

консультативного комитета, что в настоящее время 

предусмотрено призывом к волонтерам, переданным GAC.  

 

Итак, большое спасибо Хорхе, Трейси и всем, кто участвовал в 

работе над текстом.  Спасибо за текст и за раннее 

предоставление текста. Есть какие-либо немедленные 

комментарии?  Если нет, то завтра мы вернемся к этому 

вопросу по существу.   

 

И если комментариев нет, то, возможно, мы можем прокрутить 

вниз раздел "Консенсусные рекомендации GAC".  На данный 

момент у нас здесь ничего нет.  Ожидаются ли какие-либо 

рекомендации GAC для Правления?  Хорошо. Я не вижу 

никаких.  Я не думаю, что у нас есть какие-либо последующие 

шаги по предыдущим рекомендациям GAC.   
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Прокрутите вниз до самой последней части о следующем 

заседании. Следующее заседание GAC запланировано во 

время форума сообщества ICANN76 в Канкуне, Мексика, 

который пройдет с 11 по 16 марта 2023 года.   

 

Итак, повторюсь, это структура коммюнике.  Мы определили 

недостающие части и авторов текста и благодарим волонтеров 

и понимаем, что заинтересованные члены GAC также получат 

удовольствие от составления, я уверена.   

Ну что, что-нибудь еще?  Может, хоть раз закончим пораньше?  

Фабьен, я не упустила ничего, что мы могли бы обсудить в 

данный момент?   

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Нет, Манал, я не думаю.  Мы ожидаем - вы указали на текст, 

который мы ожидаем, поэтому я думаю, что мы написали все, 

что могли на данный момент. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Отлично.  Что-нибудь, Роб, что нужно добавить?  Да, 

пожалуйста, Аргентина, вам слово. 

 

 

АРГЕНТИНА:   Да. Спасибо.  Я не знаю, уместно ли будет представить или 

упомянуть в коммюнике о проведении мероприятий по 
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наращиванию потенциала в выходные дни.  Я просто 

предлагаю это.  Спасибо. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Конечно.  Конечно.  Мы находимся здесь слишком 

долго.  Мы начинаем забывать, что мы сделали.   

 

Так что, да.  Безусловно, что-то.  Это также ожидается в отчете 

Рабочей группы.  Нужно ли нам включать это дважды?  Этого 

будет достаточно?  Гюльтен, пожалуйста. 

 

 

GULTEN TEPE:   Манал, я полагаю, что Фабьен хочет сделать замечание. 

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Извините, что не заметила вашу руку. 

 

 

FABIEN BETREMIEUX:   Нет проблем.  Я просто хотел обратить внимание на 

комментарии Трейси в чате, который обсуждал именно этот 

вопрос, и я полагаю, что понимание заключается в том, что 

отчет о мероприятиях по наращиванию потенциала в 

выходные будет вставлен в рабочий отчет от группы по 

регионам с недостаточным уровнем обеспеченности услугами.  

Это в подразделе 3 раздела "Внутренние вопросы". 
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MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Отлично.  Спасибо.  Я вижу, как Аргентина кивает, так 

что вполне логично, что об этом будет сообщено через 

Рабочую группу, и я хотела бы воспользоваться возможностью 

поблагодарить всех, кто внес свой вклад в семинар по 

наращиванию потенциала.  В течение всей недели я слышала 

положительные комментарии от членов GAC, которые 

участвовали в семинаре, будь то давние или новые члены, и 

даже за пределами GAC, я также слышала положительные 

отзывы от членов сообщества, которые также присутствовали 

на семинаре по наращиванию потенциала GAC и нашли его 

очень информативным.  Я вижу, что Нидерланды предлагают 

аплодировать всем, кто принял участие.  Большое спасибо.   

 

Итак, если больше нечего обсуждать, то я думаю, что на 

сегодня мы можем вас освободить.   

 

А завтра мы, конечно же, встретимся в 9:00 по местному 

времени, и это будет заседание с ALAC, и мы ожидаем отчетов 

от Рабочей группы по общественной безопасности и Рабочей 

группы по регионам с недостаточным уровнем обеспеченности 

услугами, а также тексты по цифровому разрыву и 

злоупотреблению DNS, WHOIS и защите данных.  Еще раз 

большое спасибо всем.  Да.  Нидерланды, пожалуйста, вам 

слово.  
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НИДЕРЛАНДЫ:   Извините.  Это Алиса Хивер (Alisa Heaver) для протокола из 

Нидерландов.  Если в группе ALAC будет обсуждаться группа 

регионов с недостаточным уровнем обеспеченности услугами, 

в какой степени IDN могут быть более обсуждаемыми или 

полностью обсуждаемыми до такой степени, что имеет смысл 

дать им другой заголовок?   

 

Мы... мы могли бы проверить это завтра, я думаю, после 

обсуждения, потому что я чувствую, что мы обсуждали это в 

разных группах и в разных условиях, но не всесторонне в одной 

области.  Так что, возможно, чтобы охватить все эти различные 

упоминания, было бы неплохо дать этой теме свой 

собственный заголовок.  

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Большое спасибо, Алиса, и это совпадает с тем, что 

предложил Абдальмонем из Египта.  Так что давайте будем 

иметь это в виду, сохраним место и посмотрим, сможем ли мы 

собрать темы с разных заседаний, на которых мы это 

обсуждали, и придумать что-то отдельное, чтобы отразить 

значимость темы.  Большое спасибо.   

 

Итак, Нидерланды, готовы ли вы помочь с составлением 

проекта, если мы в итоге решим...  
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НИДЕРЛАНДЫ:   Я попробую и обращусь к своему  - Да, да.  Моему коллеге из 

Египта.  Так что да.   

 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Хорошо. Да.  Мы решим завтра.  Я буду готова помочь, 

если понадобится.  Итак... Итак, я думаю, что с этим я хотела 

бы... да.  Поблагодарить вас всех и вернуть вам 15 минут.  

 

Хорошего вам отдыха.  

 

Пожалуйста, будьте пунктуальны завтра, чтобы мы могли 

начать наше заседание с ALAC в 9:00 по местному времени, 1:00 

по Гринвичу.  Большое спасибо всем.   

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


